

BOLETÍN No. 570 ->>

Carreras de la UAA con alto nivel de acuerdo al indicador nacional de desempeño académico por programa de licenciatura de CENEVAL.

Del 17 al 21 de noviembre se darán a conocer los resultados de la evaluación externa a 40 programas educativos de pregrado.

En compañía de seis decanos, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibirá los reconocimientos de 22 carreras que renuevan o incorporan su adhesión al Padrón Nacional de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico del CENEVAL; esto durante una ceremonia que se realizará este 14 de noviembre en la ciudad de Tijuana.

En entrevista, Andrade Cervantes dijo que estos premios son posibles gracias a que los estudiantes de la UAA, durante su proceso de egreso, demuestran tener el estándar nacional de competencias y conocimientos, lo cual demuestra una calidad académica de acuerdo al marco de la educación superior en la República.

Andrade Cervantes abundó que la calidad académica de los programas educativos permite a los jóvenes incorporarse de forma más fácil al sector productivo, pues los contenidos son acordes a las necesidades y tendencias locales-globales.

Debido a esto, los decanos de los centros de Ciencias Agropecuarias, Básicas, de la Salud, Sociales y Humanidades, Económicas y Administrativas, así como del Diseño y de la Construcción, acompañarán al rector para dar testimonio de este nuevo reconocimiento que se suma a los logros de la comunidad de la UAA; además de que se espera que cada año incremente el número de programas educativos en este padrón nacional de excelencia.

Las carreras que lograron superar satisfactoriamente el indicador de desempeño académico por programa de licenciatura (IDAP), instrumento de valoración con alta exigencia aplicado por uno de los órganos de evaluación nacional de mayor reconocimiento, fueron: Comunicación e Información, Derecho, Trabajo Social, Asesoría Psicopedagógica, Psicología, Computación Inteligente, Sistemas Computacionales, Biología, Tecnologías de la Información, Electrónica, Gestión Turística, Administración Financiera, Administración de Empresas, Mercadotecnia, Contador Público, Agronomía, Estomatología, Nutrición, Enfermería, Médico Cirujano, Ingeniería Civil y Diseño Gráfico.

Por otra parte, Andrade Cervantes informó que durante la semana del 17 al 21 de noviembre se darán a conocer los resultados del escrutinio a 40 programas educativos evaluables, proceso que está a cargo de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Al respecto, el rector de la Autónoma de Aguascalientes adelantó que ya se tiene un avance de más del 50% de la evaluación múltiple, y se espera que cada uno de los programas posicione en el más alto nivel de rendimiento: el nivel 1 de CIEES.

